



Audi México informa:

San José Chiapa, Puebla, 14 de enero del 2021.- La falta de disponibilidad de semiconductores a nivel mundial, ha causado restricciones para la producción en la industria automotriz. Por lo tanto, Audi México ajustará su producción. Esto ha sido originado por la pandemia de COVID 19, que llevó a la industria automotriz a tener bajas en ventas, por lo que los principales fabricantes de semiconductores orientaron su producción para satisfacer la demanda de otras industrias. Como ejemplo, al sector de consumo, que ha tenido una mayor demanda de chips debido a la tecnología 5G.

Sin embargo, los mercados automotrices recuperan paulatinamente sus niveles de ventas. Como ejemplo, China. Al no haber los componentes eléctricos correspondientes, la situación se dificulta para la industria, y por ende para el Grupo Volkswagen y Audi.

A nivel global, Audi ajustará su producción a la situación actual de suministro de semiconductores. En el caso de la planta de Audi en San José Chiapa, operará con un turno, de lunes a viernes, del 18 al 29 de enero, mientras que producirá con dos turnos, de miércoles a viernes, del 1 al 12 de febrero.

AUDI AG examina continuamente las contramedidas y alternativas para limitar el impacto del cuello de botella en el suministro y, por tanto, el número de vehículos afectados, también en estrecha consulta con los proveedores.

Comunicación Corporativa

Christine Kuhlmeier

Teléfono: 276 102 0868

Email: christine.kuhlmeier@audi.mx
mediacenter.com

Comunicación Externa

Alfonso Ruiz

Teléfono: 276 102 6609

Email: alfonso.ruiz@audi.mx www.audi.com



Audi Mexico S.A. de C.V. opened in 2016, making it the youngest plant in the Audi production network. The plant is located in San José Chiapa, in the state of Puebla, and has the complete production chain, from the Stamping Plant, the Bodywork Plant, the Painting Plant to the Assembly Plant. State-of-the-art production equipment and highly efficient logistics ensure an annual production volume of 150,000 Audi Q5s, making Audi Mexico an important export center for the entire world. Audi Mexico is one of the most attractive employers in the country. More than a year after its opening, the factory has become significantly involved in the region through sustainable projects. Currently, more than 5,200 employees work in the San José Chiapa plant.
